

Bupati Adipati Tinjau Program Studi Diluar Kampus Utama Unila Way Kanan

AftisarPutra - WAYKANAN.INDONESIASATU.ID

Aug 9, 2023 - 07:21



Bupati Adipati Saat Meninjau Program Studi di Luar Kampus Unila Way Kanan

Way Kanan - Bupati H. Raden Adipati Surya, S.H.,M.M melakukan Peninjauan ke Program Studi Diluar Kampus Utama Universitas Lampung (PSDKU UNILA) Way Kanan. Rabu 09 Agustus 2023.

Kegiatan turut didampingi Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM,

Falahudin, S.I.Kom, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, Yusron Lutfi, S.H.,M.M, serta Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan, Satria, S.STP.,M.IP.

Bupati Adipati menyampaikan ucapan selamat kepada para mahasiswa yang telah terdaftar dan mengikuti Program Studi D3 Akuntansi di PSDKU Unila Way Kanan. Dengan harapan dapat menimba ilmu dengan maksimal sampai lulus dan dapat diabdikan kembali di Kabupaten Way Kanan.

“Selamat bergabung dan menimba ilmu di PSDKU Unila Way Kanan, ini merupakan sebuah kebanggaan baik bagi Pemerintah Kabupaten Way Kanan maupun kalian para mahasiswa, karena ini merupakan pertama di Provinsi Lampung Unila hadir di Kabupaten khususnya di Kabupaten Way Kanan. Dan semoga Program Studi S1 Ilmu Komputer dapat segera dibuka, sehingga semakin banyak yang menimba ilmu di PSDKU Unila Way Kanan”, papar Bupati Adipati.

Bupati Adipati yang pernah menerima Penghargaan Manggala Karya Kencana tersebut, juga mengingatkan kepada mahasiswa yang merupakan Aparatur Kampung untuk dapat belajar dengan rajin dan sungguh-sungguh, sehingga ilmunya dapat diabdikan kepada kampung masing-masing. Mengingat kedepan anggaran desa/kampung akan semakin besar, sehingga dibutuhkan SDM yang mumpuni untuk membantu pengelolaan dan pelaporan keuangan.

“Kepada mahasiswa yang menjadi Aparatur Kampung, perlu diketahui bahwa ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kapasitas SDM Aparatur Kampung, karena kedepannya pengelolaan dana kampung/desa terus meningkat, sehingga dibutuhkan SDM yang mumpuni untuk membantu Kepala Kampung dalam pengelola dan pelaporan dana tersebut”, tutur Bupati. Bupati Adipati juga menegaskan bahwa setelah lulus Aparatur Kampung wajib mengabdikan diri di kampung masing-masing.(Sumber waykanankab)(Tr)